

## Pressemitteilung

im März 2022

### Turnverein 1888 e. V. Bad Hönningen Erfolgreiche Karate-Gürtelprüfung abgelegt

Anfang März legten elf Nachwuchs-Karatekas des TV 1888 e.V. Bad Hönningen erfolgreich ihre erste Prüfung im Deutschen Karate Verband e.V. ab. Sichtlich nervös konnten alle Prüflinge eine gute Leistung abliefern und verdienten sich somit unter den strengen Augen des Prüfers Ahmed Farhani (3. Dan-Meistergrad - Schwarzer Gürtel) und ihres Trainers Michael Diesner (3. Dan) ihren 1. Gürtel im Shotokan Karate-Do.

Die Prüfung zum 10. Kyu (Schülergrad – Farbgurt -weißer Gürtel) haben bestanden:

Anna Diesner, Mia Barth, Bastian Ehlen, Benjamin Jund, Frieda Sülzer, Lennox Bell, Maarten Lenz, Matthieu Cazals, Sebastian Jund und Tobias Weißenfels.

Den gelben Gürtel konnte außerdem Christian Sülzer erwerben.

Michael Diesner zeigte sich im Anschluss an die Prüfung sichtlich zufrieden: „Das war eine prima Leistung, vor allem, wenn man bedenkt, dass wir erst seit Anfang Januar trainieren und außer Christian Sülzer niemand Vorkenntnisse hatte. Der Trainingsfleiß hat sich gelohnt.“

Wenn wir auch Ihr Interesse am Karate geweckt haben, schauen Sie einfach doch kostenlos und unverbindlich zum Probetraining vorbei. Trainiert wird dienstags und donnerstags im Forum in Bad Hönningen, jeweils von 18:00 bis-19:00 Uhr.

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter [www.tv1888-bad-hoenningen.de](http://www.tv1888-bad-hoenningen.de) oder gerne auch telefonisch unter 02635-3090140. Wir freuen uns auf Sie!



Die Prüflinge zusammen mit Ahmed Farhani, Dojo-Leiter (Übungsplatz für japanische Kampfkünste) des Karate Clubs Bonn West (1.v.r.) und Michael Diesner, Dojo-Leiter im TV 1888 Bad Hönningen (1.v.l.).